

## AGENDA DE ORACION

### Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe. Samuel Arias, Mónica Velasco. Aguasantas Cabrerizo. Rosa Almeida en proceso de tratamiento médico en esta misma semana.



### OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por nuestras iglesias hermanas en Madrid y sus pastores. Oramos por nuevos responsables que lleven los ministerios de la CBM con visión y acierto para fortalecer el trabajo cooperativo para el Señor.

- Seguimos orando por otros hermanos y familiares como Meure (sobrino de Mary) y Aurora Perez, mamá de Lidia Lois aún hospitalizada y con nueva operación reciente en un proceso complicado. En proceso de recuperación.

- Recordamos el ministerio cristiano de Puertas Abiertas, sus colaboradores y víctimas de la persecución alrededor del mundo. [www.puertasabiertas.org](http://www.puertasabiertas.org)

### ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
	16:00	Grupo adolescentes/jóvenes
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita Enlace para participar.
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes

### OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(\*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

[pastor@iebgetafe.es](mailto:pastor@iebgetafe.es)

# Primera Iglesia Evangélica Bautista



[www.iebgetafe.es](http://www.iebgetafe.es)

**BOLETIN DOMINICAL 1 de Junio 2025**

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

**Pastor: Pedro Gil Lloreda**

***“No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta”.*** Romanos 12:2

Desconozco el origen de esta anécdota que comparto pero recuerdo al compañero de ministerio que me la compartió en una ocasión en la que el humor y las experiencias graciosas eran motivo de conversación.

En una ocasión, con motivo de una reunión de pastores, se hicieron varias preguntas sobre las tradiciones y la necesidad de cambios, y alguien dijo: -¿Cuántos carismáticos se necesitan para cambiar una bombilla?, y una persona respondió – *Yo creo que diez, uno cambiará la bombilla y nueve se ocuparan de expulsar al espíritu de la oscuridad.*

-¿Cuántos calvinistas se necesitarán para cambiarla? *Ninguno, Dios ha predestinado el momento cuando la luz se haya de encender.*

- Cuantos telepredicadores serán necesarios para cambiar la bombilla? *Solo uno, pero para que el mensaje de luz pueda continuar se debe enviar una ofrenda de amor hoy mismo, sin dilación.*

-¿Y cuántos fundamentalistas serían necesarios para cambiarla? *Uno solamente, porque cualquier otro para ayudar sería ecumenismo.*

-¿Y cuántos teólogos liberales serían necesarios para el cambio de la bombilla? *Al menos unos diez, porque será necesario un debate para determinar si la bombilla existe o no.*

- ¿Y cuántos católicos serán necesarios para cambiar esa bombilla? *Imposible, ninguno, ellos siempre usan velas.*

- ¿Y cuantos bautistas son necesarios para cambiar la bombilla? *¿Cambiar?*

Llegó a mis manos un libro interesante llamado “Solo a los bebés le gustan que les cambien”. Y trata de que a pesar de los esfuerzos institucionales, tecnológicos, sistemas de calidad y control empresarial, nada podrá cambiarse si no se logra que las personas varíen su conducta cotidiana. Defiende que los cambios son caros, pero mucho más caro puede ser no hacerlo.

Las tradiciones no son leyes sino artificios y herramientas humanas temporales, pueden cambiarse y adaptarse a las circunstancias sin necesidad de pensar que sea algo malo o que signifique una traición a la historia. Vivamos en constante cambio porque en la búsqueda de la voluntad de Dios, será muy positivo para cada uno de nosotros.

Mucho amor

Pedro Gil, pastor.

## NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- En este mes de Junio tenemos varias **actividades fraternales** que seguro van a ser de bendición, anota en tu agenda para no olvidar y orar por estos encuentros.

**Sábado 14:** Ceremonia de matrimonio con validez civil, de Maru Ávila y Luis Alejandro Ramírez, será a las 12:00h, después disfrutaremos de una barbacoa en la zona exterior con todos los presentes. Es necesaria inscripción de 10,00€ por persona (niños hasta 10 años: 6,00.-€) para la barbacoa, para poder hacer los preparativos. Miriam Gil se ocupa con un grupo de colaboradores, 722580513.

**Sábado 28:** 18:00h Concierto Gospel Pro Misiones Nacionales y Edición de la Biblia en lectura Fácil para personas con discapacidades. Coro africano de Inmanuel Baptist Church. Entrada gratuita (se sugiere un donativo de 10,00.-€ para contribuir al programa de misiones y Biblia). Patrocinado por la Union de Mujeres Misionera bautista de Madrid-Zona Centro.

-**Sábado 7:** Encuentro fraternal de jóvenes de las iglesias bautistas de Madrid en nuestra iglesia. A partir de las 12:00h. Un tiempo de edificación y fraternidad para nuestros jóvenes. Inscríbete con Miriam Gil.

- Nuestro pastor y esposa viajarán en el próximo fin de semana a Francia para participar en un encuentro fraternal, en su ausencia el diácono Eduardo Núñez tendrá a su cargo el mensaje de la Palabra.

- En los casilleros de la entrada se encuentran disponibles los sobres especiales para Misiones Nacionales de la UEBE. Con tu ayuda contribuyes al sostenimiento misionero en los diferentes programas de obra nueva en nuestro país. Programa 15/30. Abriendo el testimonio evangélico bautista en 15 ciudades para el año 2030.

## NOTICIAS DEL MUNDO

*protestantedigital.com*

**“No se trata solo de mí, sino de si podemos defender públicamente lo que enseña la Biblia”**



**BERLIN.** En 2019 SE informó por primera vez sobre la investigación penal contra la diputada finlandesa Päivi Räsänen, a raíz de un tuit que publicó en junio de ese año. “Todo comenzó con mi tuit, en el que critiqué a la Iglesia Luterana de Finlandia por apoyar el evento del Orgullo en Helsinki. Incluí una foto de Romanos capítulo 1, subrayando cómo esas acciones iban en contra de la enseñanza bíblica sobre el matrimonio y el género”. Casi seis años después, el caso sigue abierto en la instancia judicial más alta de Finlandia. La política

finlandesa ha contado en Berlín su experiencia ante más de 1.000 evangélicos reunidos estos días en el Congreso Europeo de Evangelización.

“Si gano en el Tribunal Supremo, creo que eso animará a muchas personas a usar con mayor libertad sus derechos. Porque hoy en día, la mayor amenaza a estas libertades es la autocensura: el miedo a hablar. Pero si perdiera, eso significaría que sería ilegal estar de acuerdo públicamente con la Biblia, por ejemplo con Romanos 1. Eso sería muy grave, incluso podría marcar el inicio de una forma de persecución contra los cristianos que creen en la Biblia.

Por eso oro no solo por ganar, sino para que la decisión judicial abra más oportunidades para hablar públicamente sobre el Evangelio y las verdades bíblicas que están en juego”.

---

### **“Sin la Biblia y sin cruz no hay evangelio”**

**BERLIN.** El Congreso Europeo de Evangelización en Berlín, en su segunda jornada, advirtió que si la iglesia pierde su confianza en la Biblia, el mensaje se diluye. Se presentó el testimonio de cristianos perseguidos en África y Oriente medio, y Franklin Graham oró nuevamente por una solución para la guerra en Ucrania, tras reunirse este miércoles con el presidente ucraniano Volodimir Zelenski.

Ucrania fue otra vez noticia en el Congreso, al contar Franklin Graham que esta misma tarde se había reunido con Volodimir Zelenski. El presidente ucraniano está visitando la capital alemana y, entre otros encuentros oficiales, también pudo reunirse con el CEO de la Asociación Evangélica Billy Graham y Samaritan's Purse, ONG que ha invertido millones en ayuda directa a Ucrania.

Graham expresó su gratitud por este encuentro, para reconocer a continuación que el conflicto es “complejo” y en su opinión no tendrá solución sin que la mano de Dios actúe de forma poderosa en los corazones de los líderes de Rusia y Ucrania.

---

### **PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL**

**Domingo 8 de Junio 2025**

**Intermedios:** La criada de Naamán, a cargo de Rosa Almeida. **Adolescentes, Jóvenes y Adultos:** El apóstol a los gentiles. Camino a Roma (Hechos 21:27-40) a cargo de Miriam Gil, Eduardo Núñez y María Espino respectivamente.



**PROGRAMA de las Iglesias Evangélicas “Buenas Noticias”**  
**TVE2 domingos 9:15h**  
**Domingo 8 de Junio 2025**

Al cierre del boletín, aun no han sido publicadas las programaciones próximas. Puedes seguirlas en [www.canaldevida.org](http://www.canaldevida.org)

---